



L'Association Destiny, qui apporte son soutien à la recherche contre le cancer et aide les enfants malades, a fêté ses 10 ans, samedi à Ecublens. Et les caquelons ont chauffé puisque Destiny proposait, de midi à minuit, les douze heures du fromage avec les incontournables fondues, raclettes et autres assiettes valaisannes. Les bénéficiaires de la soirée viendront alimenter une cagnotte destinée à construire une place de jeu devant le service pédiatrique du CHUV, un projet devisé à 400 000 francs. Plus d'infos sur www.association-destiny.ch

Photos Christian Brun

1. André Grandjean dit Dédé.
2. Antoine Millan et Lucio Micca.
3. Jino.
4. Carole Péclard.
5. Bernard Berger.
6. Thierry Avondo, Maryline Avondo, Valérie Chevallaz, Marlène Epars et Julie Lange.
7. Aurélie Avondo, Michel Riesen, vice-président de l'association, Jennifer Avondo et Danielle Menoud, secrétaire de l'association.
8. Remo Bonini.



Achetez une photo

Vous désirez acheter un tirage des photos parues dans ces pages et découvrir d'autres images? Rendez-vous sur: www.24heures.ch/clic-clac où vous pourrez commander en ligne les tirages papier qui vous intéressent.